

# **La visite de l'Imam Khâmineï(qDp) à une famille chrétienne d'un martyr**

<"xml encoding="UTF-8?>

C'était la nuit de « Noël », la nuit durant laquelle les Chrétiens commémorent la naissance du » Prophète de Dieu, 'Issa(p). Sayyed 'Ali al-Khâmineï(que Dieu le protège) demanda à ce que l'on recherche les martyrs de la Révolution parmi les familles chrétiennes, pour leur rendre visite



Le bureau détermina la famille qu'ils allaient visiter et en informa sayyed al-Qâ'ed. Le cortège se prépara à partir

.Un groupe de sa garde particulière précéda le cortège comme à l'habitude

Ils frappèrent à la porte de la famille. Une femme se présenta à la porte suivie d'une jeune femme. Ils les informèrent de la venue de responsables de l'Etat pour leur présenter leurs vœux .en cette occasion

Ils demandèrent après les hommes de la maison. Ils furent surpris d'apprendre qu'il n'y avait aucun homme dans la maison. Sachant que sayyed al-Khâmineï n'entrait pas dans une

maison tant que les hommes n'étaient pas présents, ils leur demandèrent si elles avaient des proches. La jeune femme les informa que son oncle habitait non loin de là. Un des gardiens se précipita chez lui pour l'amener à la maison

C'est alors qu'arriva le cortège de sayyed al-Qâ'ed(que Dieu le renforce). Ils étaient à l'intérieur. La vieille dame ainsi que la jeune femme furent surprises de voir sayyed al-Qâ'ed et la mère perdit connaissance

Sayyed al-Qâ'ed demanda après les hommes. On l'informa qu'ils étaient partis à la recherche d'un oncle pour l'amener à la maison. Alors, l'imam préféra rester dehors et attendre dans la rue, malgré les tentatives des hommes de la garde de l'en dissuader pour des raisons de sécurité

.La jeune femme s'assit à côté de sa mère, s'efforçant de la ramener à la conscience

C'est alors qu'arriva l'oncle. Il fut surpris par la présence de sayyed al-Qâ'ed et lui-aussi perdit connaissance

Sayyed al-Qaed s'assit devant la famille et leur demanda de leurs nouvelles, les interrogea sur leur situation, sur l'histoire de leur martyr, les félicita pour la fête [de Noël] et leur présenta un cadeau

La jeune femme lui demanda si elle pouvait présenter de quoi manger ou boire. Il répondit que d'habitude on n'interrogeait pas les invités. Elle mit du thé et des fruits et il en mangea et but alors que certains hommes de sa garde s'en abstinrent

La mère se mit à parler : « Parfois, nous assistons aux assemblées de deuil qui avaient lieu dans le quartier et nous entendions des histoires à propos de l'Imam 'Ali(p), ses recommandations et son attention jalousee envers les orphelins

Et elle tomba en larmes ainsi que sa fille et l'oncle. Puis elle ajouta : « Aujourd’hui, j’ai su qui était ‘Ali. J’ai, aujourd’hui (face à moi), ‘Ali le tendre, l’affectionné, visitant les orphelins et les pauvres, compatissant sur eux, s’enquérant de leurs nouvelles et se préoccupant de leurs affaires alors que d’autres se préoccupent des grandes affaires de l’Etat et ne font pas  
« « ! attention aux petites choses ! Ô sayyed ! Tu es ‘Ali

(d’après un témoignage tiré d’al-wilâyat)

Et l’imam al-Khâmineï(qDp) rendit à nouveau visite à des familles de « martyrs » chrétiens la\*  
.nuit de Noël de l’an 2015